

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

1 million de trajets : cap franchi par le Vélo'v électrique

Le cap symbolique du million de trajets effectués en Vélo'v électrique a été franchi hier, deux mois après son lancement le 29 janvier. Ce chiffre confirme l'enthousiasme des usagers pour ce nouveau mode de déplacement, accessible, rapide et écologique. La Métropole de Lyon enregistre également des records de fréquentations sur les axes cyclistes, confirmant sa politique volontariste de développement des mobilités actives.

La Métropole de Lyon se félicite du succès croissant du service Vélo'v et de sa déclinaison électrique, qui franchit aujourd'hui un cap symbolique : plus d'un million de trajets réalisés en mars 2025. **C'est la première fois que le service atteint ce chiffre d'utilisation sur un mois.** Les Vélo'v électriques, adaptés à tous les profils d'usagers et aux reliefs du territoire, contribuent fortement à l'adoption massive du vélo et participe à réelle une dynamique territoriale en faveur de ce mode de transport quotidien.

« Le service Vélo'v est une réponse concrète aux besoins de déplacements. Ses résultats confirment un changement d'habitudes profond : les habitantes et habitants de la Métropole choisissent de plus en plus des solutions durables pour se déplacer. La dynamique est là, portée par une politique ambitieuse, d'investissements dans les mobilités actives, la qualité de l'air et l'espace public. Cette politique de l'offre, à la fois sur les aménagements et la mise en libre-service de vélos touche un public toujours plus nombreux » souligne **Bruno Bernard, Président de la Métropole de Lyon**

Une fréquentation en hausse continue pour tous les Vélo'v



- Vendredi 4 avril 2025, les Vélo'v ont atteint le chiffre de **49 524 trajets réalisés en une seule journée**, établissant le record historique de fréquentation pour une journée.
- Cette même semaine établit le record d'utilisations, avec **300 657 trajets**, soit +9 % par rapport au précédent pic de septembre 2021 et +54 % par rapport à la même semaine en 2024.
- **1 051 963 trajets effectués** sur le mois de mars 2025 pour tous les Vélo'v, soit +14% par rapport à mars 2024



La Voie Lyonnaise 1 toujours plus empruntée

La Voie Lyonnaise 1, sur les quais du Rhône, a connu ce mardi 8 avril 2025, une fréquentation record avec **19 596 vélos comptabilisés en une journée**.

Il est à noter l'arrivée précoce dans l'année de ce pic de fréquentation, tandis que les précédents pics ont été jusque-là enregistrés en septembre. Ce nouveau record bat le précédent qui avait été enregistré la semaine dernière, marquant le développement de la pratique du vélo.

Plusieurs facteurs peuvent être mis en avant : l'arrivée du Vélo'v électrique, l'élargissement de la piste cyclable et l'amélioration de l'allée piétonne, l'appropriation des nouveaux aménagements par un nombre croissant de personnes.

La hausse de fréquentation des axes cyclables de la Métropole se vérifie à de nombreux points de la Métropole. Comme en témoignent les chiffres du mardi 8 avril 2025*

- Tunnel de la X-Rousse : 7 660 passages

- Point Morand : près de 8 000
- Pont Lafayette : 7 500
- Rue Paul Bert : près de 6 000

*Données issues des compteurs intégrés à la chaussée



La Voie Lyonnaise 1 au niveau du quai Victor Augagneur, dans le 3^{ème} arrondissement de Lyon
©Métropole de Lyon

Service Presse - Métropole de Lyon

Louis-Marie Le Noc – lmleoc@grandlyon.com – 06 19 94 77 71